

まつかわ

□□ 第4号 □□

＜1 学期終業式 校長講話より＞

4月4日、まだ元号は平成でした。113名の新入生を迎え全校357名で平成31年度が力強くスタートした瞬間です。新入生代表の挨拶は1年1組北原さん。しっかりとその役目を果たしてくれました。先生方も12名の先生を迎え、全職員42名でスタートしました。百瀬薫先生が出産のため6月末からお休み入りました。百瀬先生からメッセージを預かっていますので、ここで紹介します。

(略) 元気な赤ちゃんを産んでください。

さて、1学期は生徒会入会式から始まり、全校、そして各学年多くの行事がありましたが、どの行事でも皆さんの素晴らしい姿に直接触れたり、学級通信を通して知ったりすることができました。これは、先日7月8日(月)に行われた生徒集会の写真です。(写真略)この生徒集会の2日後の日報に教頭先生がこんなことを書いてくれました。「月曜日の生徒集会の振り返りクイズとても良かったです。(中略)指示がでたらサッとグループをつくり、クイズが出されたら男女仲良く相談し、誰かがマイクでしゃべり始めると自然と静かになってそちらを向いて聞く。メリハリがあって本当に素晴らしい姿でした。」こういう活動が2学期の文化祭につながっていくことでしょう。楽しみです。

また、7月18日にはニコボラの表彰式が行われました。今回は合計7名の生徒の皆さんが表彰されました。中学生として地域を支える活動をおこなっている松中生がいるという事実がうれしいですね。きっと、この活動に中で将来の地域づくり、生き方につながる多くのことを学習していると思います。

また、「ニコボラのボランティア情報」には「一覧のついていなくても、地域の区や自治会の行事でも中学生のボランティア活動が期待されています。」という一文があります。

ボランティアだから何かしなければいけないという発想をちょっと広げて、参加することで地域を盛り上げるのもボランティアだと考え、さらに地域に飛び出して活動する松中生が増えるといいなと思います。この夏、是非チャレンジして欲しいと思います。

そして、1学期は何と言っても中体連、吹部コンクールの時でした。壮行会から選手にパワーが伝わる力強い応援。奇跡は起こります。何と全ての部活が南信大会出場の快挙達成。そして吹部も南信を突破し県大会へ。昇降口に貼られた横断幕です。陸上400M 近藤くん北信越そして全国へ。佐藤さんは1500M で北信越、800M で全国へ。女子ソフトテニス大野さん松尾さん県2位。柔道宮尾くん県

3位。剣道平島さん県4位でいずれも北信越に出場です。全校の皆さんで大きな拍手で送り出したいと思います。長野県の代表として全国、北信越の舞台を存分に楽しみながら、全力前進でがんばってください。

多くの部活が、南信大会、県大会で終わったわけですが、それぞれの試合の中で多くのドラマが生まれました。きっとそれらはこれからの皆さんが生きていく上での大きな力となるはずで、大切に心の中にしまっておいて欲しいと思います。そして多くの感動をありがとうございました。



また、中体連に先だって行われた高校総体では、松川中出身の先輩の活躍も光っていました。バドミントンで県2連覇を果たした長野商業の熊谷くん。同じくバドミントンでダブルスで優勝した蘇南高校の津野くん。サッカーでは新潟県の開志学園に進んだ北澤さんがレギュラーとして出場し、北信越大会を制し全国大会へ出場が決定しました。素晴らしい先輩の姿に拍手を送りたいと思います。

さて、多くの成果をあげることができた部活ですが、2学期から朝部活がなくなり、朝の体力作りが新たに始まります。運動部の人、文化部の人、何も入っていない人、誰でも自由に自分の意思で参加してもらいます。体を動かす習慣を、この時期に身につけることは、人生100年と言われている現代に生きる皆さんにとって、非常に大切なことです。運動によって脳を刺激し、学習への効果も期待されます。運動部の人、運動の基本となる基礎体力のアップにつながることは明らかですね。是非多くの皆さんの参加を期待しています。

明日から30日間の夏休みが始まります。皆さんはどんな休みにしようと考えていますか。私も普段できないことに挑戦する休みにしたいと思い、2つのことを計画しています。その一つが7月27日(土)に行われる「ふるさとの山に登ろう」に参加し、標高2195Mの烏帽子岳に挑戦します。2年生4名今村くん、山際くん、森谷くん、守屋くんも参加してくれます。うれしいですね。先生方も私を含め4名で参加します。また休み明けに報告ができるといいなと思っています。また、本もたくさん読みたいなと思っています。

安心で安全な夏休みにするためには SNS の落とし穴に注意すること。そして熱中症にも注意し、2学期始業式に元気な笑顔でまた会いましょう。

地域の皆さんへ

松川中では2学期(8月27日(火))より朝部活にかわり朝の体力作り(校庭でのランニング)を実施します。それにあたって一緒に走って頂けるスポーツボランティアの方を募集しています。火、木、金の朝 7:35 ~ 8:00 まで、中学生と一緒に校庭を走りませんか。走れる時に気軽に参加してもらえればと考えています。多くの皆様の参加をお待ちしております。詳しくは中学校教頭 36-2073 まで。

※保護者の皆様へ

明日24日(水)から8月22日(木)まで、30日間の夏休みになります。過日生徒指導から出されている「夏休みの生活」のプリントをよく読んでいただき、犯罪トラブルや事件、事故の被害者にも加害者にもならないように十分ご注意くださいようお願いいたします。

なお、休み中に事件、事故や入院など緊急のことがありましたら、平日(AM8:15~PM4:45)は日直職員がいますので、学校36-2073へ電話をお願いします。時間外や土日、祝日、8月12日~8月16日は町役場36-3111へお願いします。(宿直から町教育委員会に連絡が入ります。)

夏休み中の主な予定

7月25日(木) ~ 7月31日(水) 高校体験
7月27日(土) 第4回ふるさと登山
8月1日(木) ~ 8月7日(水) てらこや松中
8月6日(火) ~ 8月9日(金) 中体連北信越大会(新潟)
8月7日(水) 吹奏楽コンクール県大会
8月17日(土) PTA環境整備作業 8:00~10:30 ※雨天の場合、翌日に延期

2学期前半の主な予定

8月23日(金) 2学期始業式
8月26日(月) 3年テスト③
8月31日(土) 授業参観日③・SNS講演会 9月2日(月) 振替休日
9月5日(木) 2年4組美術研究授業(その他の学級は休日)
9月13日(金) 3年テスト④
9月24日(火) スポーツフェスティバル
9月28日(土) 第59回松風祭 9月30日(月) 振替休日
10月4日(金) 2学期中間テスト(3年テスト⑤)